



West African Ornithological Society
Société d'Ornithologie de l'Ouest
Africain



**Join the WAOS and support
the future availability of free
pdfs on this website.**

<http://malimbus.free.fr/member.htm>

If this link does not work, please copy it to your browser and try again.
If you want to print this pdf, we suggest you begin on the next page (2) to conserve paper.

**Devenez membre de la
SOOA et soutenez la
disponibilité future des pdfs
gratuits sur ce site.**

<http://malimbus.free.fr/adhesion.htm>

Si ce lien ne fonctionne pas, veuillez le copier pour votre navigateur et réessayer.
Si vous souhaitez imprimer ce pdf, nous vous suggérons de commencer par la page suivante
(2) pour économiser du papier.

BIRDS OF THE REPUBLIC OF NIGER

Un travail est actuellement entrepris pour rassembler les documents existant sur l'avifaune de la république du Niger. L'équipe qui s'en est chargée souhaite enrichir cette compilation des observations non-publiées. Il est demandé aux personnes désireuses de collaborer à ce projet de faire parvenir ces données, quel que soit leur nombre, leur ancienneté ou leur intérêt apparent, à l'adresse suivante :

Patrick Giraudoux, 7 rue de la Pocherie, 55200 Commercy, France.

Research work is being undertaken to assemble documents on the avifauna of the Republic of Niger. Unpublished observations are solicited. People wishing to contribute are asked kindly to send their data - whatever their volume, age or apparent interest - to me at the above address.

BIRDS OF SENEGAL AND GAMBIA

La "Liste commentée des oiseaux du Sénégal et de la Gambie" (1972) et son "Supplément" (1980) par Gérard J. Morel, sont maintenant épuisés.

Une nouvelle édition, entièrement revue, accompagnée de cartes de distribution à l'échelle du degré carré, est en préparation. En attendant sa parution, qui ne pourra avoir lieu avant 1986, Gérard J. Morel tient à la disposition de ceux qui lui en feraient la demande une simple liste (sans texte, ni cartes) des espèces recensées en Sénégal-Gambie avec signalement de leur présence/absence par degré carré. Ce document ronéotypé de 30 pages + 1 carte est à demander à :

Station d'Ecologie, Office de la Recherche Scientifique et Technique Outre-Mer, BP 20, Richard-Toll, Sénégal.

Une contribution de 30 FF, ou son équivalent en monnaie étrangère, sera versée à G.J. MOREL à son compte postal :

PARIS 7 682 63 % ou à son compte bancaire : Crédit Agricole - CAEN, 005 410 336 00.

The 'Annotated list of the birds of Senegal and The Gambia' (1972) and its 'Supplement' (1980) by G.J. Morel is now out of print. A new, entirely revised version, with 1°-square distribution maps, is being prepared but is unlikely to appear before 1986. A 30-page list of species, without text or maps but with presence per square-degree of range indicated, can be had from the author by request to:

Station d'Ecologie, O.R.S.T.O.M., B.P. 20, Richard-Toll, Senegal.

A contribution of FF 30 or equivalent should be made to G.J. Morel at Paris 7 682 63 % or to his account at Crédit Agricole - Caen, 005 410 336 00.